

Marmoutier

Des dons remis à l'Ehpad et à l'association des Blouses roses



Lors de la remise du chèque, des membres des Blouses roses, avec leur présidente, étaient présents aux côtés des choristes, et d'élus locaux. Photo DR

Dimanche 4 janvier, le concert de l'Épiphanie à l'abbatiale de Marmoutier a eu beaucoup de succès et a drainé près de 500 auditeurs. La chorale Sainte-Cécile, les trompes de chasse de Marmoutier et l'organiste Sébastien Bauer ont fait vivre au nombreux public une heure musicale très variée, toute en puissance mais aussi en douceur et finesse.

Le dimanche suivant, le 11 janvier, dans la salle multifonctions du Schlossgarten, lors de la présentation des voeux du maire à la population et aux associations, deux organismes ont eu l'occasion de donner le fruit de leur implication pendant ce temps de

Noël : les Lutins du Tannenwald vis-à-vis de l'Ehpad de Thal-Marmoutier et la chorale en faveur de l'association des Blouses roses(*). Grâce aux dons généreux des participants au concert de la chorale, d'un total de 2 420 euros, les choristes ont été heureux de pouvoir être solidaire et aider cette association très dynamique.

(*)L'association les Blouses roses interviennent dans les hôpitaux et les Ehpad auprès de personnes âgées, isolées mais aussi auprès des enfants. Elles viennent pour écouter, réconforter et apporter de la joie dans un quotidien de solitude ou de soins.